
Ratsvorsitzender Dr. Meyer eröffnet um 19:04 Uhr die heutige Sitzung des Samtgemeinderates. Er 

begrüßt die Ratsmitglieder, die Vertreter der Verwaltung, den Vertreter der Presse, Herrn Schmitz, 

und Frau Stiens von RS-Media UG (Klartext-SG), sowie die Zuhörer/-innen und stellt die 

ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit der Ratsmitglieder sowie die Beschlussfähigkeit des 

Samtgemeinderates fest. Weiter fragt er an, ob zu der Aufstellung der Tagesordnung Einwände 

erhoben werden. 

 

Ratsherr Uphoff führt aus, dass heute unter dem TOP 9 die Wahl des Ersten Samtgemeinderates 

erfolgen soll. Laut Beschlussvorlage wird Herr Andreas Güttler vorgeschlagen. Dieser ist allerdings 

nicht anwesend, da er einer Ratssitzung in Essen/Oldenburg beiwohnt. Er hat sich zwar in den 

Fraktionen vorgestellt, allerdings haben die anwesenden Zuhörer/-innen ebenso ein Interesse daran 

ihn kennenzulernen. Ratsherr Uphoff beantragt deshalb im Namen der CDU-Fraktion, den TOP 9 von 

der heutigen Tagesordnung zu nehmen. 

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier teilt mit, dass Herr Güttler heute den erkrankten 

Bürgermeister bei der Ratssitzung in Essen/Oldenburg vertreten muss. Weiter hatte der Rat, der den 

Ersten Samtgemeinderat wählt, die Gelegenheit, Herrn Güttler kennenzulernen. Somit sieht er 

keinen Anlass dafür, den TOP 9 von der Tagesordnung zu nehmen. 

 

Der Antrag der CDU-Fraktion wird daraufhin bei 17 Ja-Stimmen und 19 Nein-Stimmen mehrheitlich 

abgelehnt.   


